

Editorial

Campo Ajeno

El problema del presupuesto

Queremos que quede constancia de una vez por todas, que hemos puesto en nuestra labor todo empeño por seguir la corriente de una situación que cada día esperábamos mejor o al menos con visos de arreglo, mas la realidad nos ha ido convenciendo de otra cosa.

Queremos repetir nuestro enfado al delinear temas verdaderamente enojosos por lo que tienen de triviales. Así por ejemplo, se trata de la forma como se distribuyen los presupuestos nacionales y ya que dentro de pocos días va a comenzarse la discusión del mismo en el Congreso, no está de más hacer algunas frases en recuento de la forma en cierto modo injusta como se distribuye el dinero nacional.

No ignora nadie, porque es notorio, que del presupuesto viven muchas familias y se da el caso que hasta cuatro o seis personas de la misma casa tienen una cifra en el renglón presupuestal. No quiere esto decir que no tengan derecho a ocupar cargo en el gobierno estas cuatro o seis personas, en virtud de la amistad política que las une a los jefes y mandatarios, pero es lo cierto y más efectivo que se está cometiendo injusticia contra muchos costarricenses que también tienen capacidades para ocupar cargos públicos.

Si se quiere verdaderamente servir los intereses nacionales, a base de mejor distribución de los dineros del presupuesto, valdría la pena que los encargados de distribuirlo se contentaran con dar apenas dos cargos a cada familia, siendo así que muchas otras pueden obtener un puesto y ganar su sustento. Ninguna razón hay de moral para mantener un privilegio en favor de un reducido grupo de amigos del gobierno, cuando precisamente más de treinta y tres mil ciudadanos votaron por el actual régimen y escasamente han logrado ocupación unos doce mil, de los cuales por lo menos ocho mil tienen más de cuatro miembros de su familia en el presupuesto.

Lógica razonable exponen quienes dicen que hay que ayudar a los amigos y nosotros consideramos que es también lógica moral distribuir mejor entre los más aptos, esos dineros que paga el Erario Nacional por trabajo pero en un tanto por ciento muy crecido por retirar no más el giro cada mes. El único trabajo diario de muchos empleados es llegar a la oficina a las 8 y media de la mañana y salir, después de leer los diarios de la mañana, poco antes de las once, volver a las dos de la tarde y retirarse a las tres. Trabajo ciertamente, pero ninguno de rendimiento para el país.

Debiera acabarse esa romería de señoritas en las oficinas públicas; son muchas ya que poco trabajan. Es preferible dar ocupación al padre de familia que no a las hijas. Es preferible buscar una forma más elocuente de ayuda a la manutención de los hogares por medio del presupuesto. Para ello es útil hacerse de cuentas que sólo hay un medio y es el de convertir los servicios públicos en verdaderos servicios útiles para la administración, sometiéndose a un régimen de ocupación tan intenso que realmente justifique la presencia de persona en una oficina. Nivelación de presupuesto y rebaja natural del mismo si se acomoda el trabajo a las necesidades del caso.

Esto es todo. Lo demás, el que el Congreso lo aumente o lo rebaje en tratándose de erogaciones para trabajos de utilidad nacional, es otro aspecto sobre el cual habremos de hacer algunas consideraciones oportunamente.

¿El movimiento diputadil es Cortesista?

Me va a permitir el señor Director de EL CENSOR que le haga algunas confidencias de esas que uno suele tener por ahí en asuntos políticos?

Me han dicho por ahí con mucha insistencia que el movimiento político diputadil tiene por objeto buscarle la comba al palo cortesista, pues es notorio el entendimiento entre los jefes del Partido Republicano Nacional por dar pábulo a los nombres que algo tengan que ver con el cortesismo. Por lo menos se sabe de los candidatos en Alajuela que son amigos del actual Secretario de Fomento a saber: Dr. Marcial Rodríguez, Lic. Teodoro Picado, León Fernández Rodríguez, León Vargas, en fin, bien conocidos partidarios suyos y en cuanto a San José las cosas van también encaminándose por el mismo sendero. En una palabra, sin que don León lo esté buscando—o lo estará, no puedo saberlo—se encontrará de un momento a otro con una plataforma política en el Congreso, que ya es bastante. Muchas gracias por la publicación y maude a su servidor,

TEÓFILO

Necesaria intervención de la justicia en un crimen horrendo

Pide justicia un padre de familia de San Rafael de Oreamuno. Le mataron una niña y las autoridades de allá dicen que no hay pruebas suficientes para actuar. Pero el horrendo crimen no puede o mejor, no debe quedar sin sanción y ahora se reabre la sumaria con objeto de esclarecer los hechos.

Se trata de ocultar que una niña había muerto asesinada por dos individuos que parece la siguieron para robarle dos bigollitas de oro que tenía en las orejas. Y la madre de la niña dice que efectivamente así fue, pero que los asesinos huyeron sin ella poderlos reconocer. Esta es la versión que más ha corrido en San Rafael de y que parece corroborarse ahora con la petición que hace el de la víctima de que se haga justicia y se busque a los culpables.

Intenso dolor

En el corazón del viejo y querido amigo, el profesor don José Figuer del Valle, hay un honroso dolor que se asoma. La muer-

El Banco Nacional de Seguros Como Institución Nacional debe ser respetado y ayudado.

Desde que se inició en las columnas de nuestro apreciable colega "La Tribuna" la interesante polémica entre el señor Licdo. don Carlos María Jiménez Ortiz y el Banco Nacional de Seguros, motivada por los violentos ataques de que ha sido objeto aquella institución nacional por parte del citado señor Jiménez Ortiz nos dispusimos a seguirla, y analizándola, hasta donde nuestros escasos conocimientos sobre la materia lo permitieran, terciar en ella en el punto donde consideráramos nuestro deber hacerlo. Ha llegado el momento en que, como hoja conciente, independiente y de recto criterio, exponemos nuestro modo de pensar, sin vacilaciones ni temores, desde luego que se trata de un asunto de trascendental importancia para el país.

Diarios y personalidades más capacitadas para terciar en esta discusión han permanecido impasibles y han permitido que una institución nacional que merece todo respeto y ser apoyada por la nación entera, sea atacada con una virulencia inaudita en forma desprovista de lógica, razonamiento y patriotismo.

Desde que el señor Jiménez Ortiz publicó su primer artículo de esta serie en La Tribuna del 18 del actual, sus cargos injustos y sus apreciaciones equivocadas no han servido sino de base y fundamento para que el pueblo costarricense se acabe de dar cuenta de que la estatificación del seguro ha venido a ser para el país una áncora de salvación, pues es innegable el hecho de que la extracción de oro que despiadadamente hacían las Compañías de Seguro Extranjeras, estaba afectando enormemente el equilibrio económico de la nación, y de que la fundación del Banco fue un acto juicioso y salvador.

No somos voceros del Banco Nacional de Seguros, y esto lo decimos MUY ALTO para que el señor Jiménez Ortiz no venga a tacharnos de tales.

te de su digna y amante esposa doña Julia Gómez de Figuer ha venido a llenar de luto este hogar donde siempre hubo cariño a manos llenas y donde siempre hubo amor sin límites. Enfermedad cruel, fatal dolencia que minó el organismo de doña Julia y que al morir, pone en el corazón de sus familiares y en el pensamiento de quienes le conocimos un intenso dolor.

Cumple EL CENSOR sinceramente con un deber al enviar su

Somos verdaderos costarricenses que anhelamos el afianzamiento de las instituciones nacionales. Si éstas, por a o por b, no llenan en su administración o en sus sistemas, los fines para los cuales fueron creadas, ni las aspiraciones del pueblo, esforcémonos por enmendar los yerros con atinadas observaciones y con sugerencias que estén basadas en la técnica o inspiradas por un patriótico esfuerzo en sostenerlas si son provechosas para el país, ya que en su fundación pusieron nuestros hombres pensantes y estadistas lo mejor de su buena voluntad y nobles esfuerzos.

La continua comparación que hace el señor Jiménez Ortiz entre el Banco y una Compañía de Seguros Extranjera, y la universalmente reconocida tendencia de él a defender intereses extranjeros, nos hace creer que haya quien piense que don Carlos María tiene su hachita que afilar, aunque nosotros nos resistimos a creerlo así.

Pensamos, sin embargo que, sin tauta mojigatería y sin ese espectacular exhibicionismo que ha manifestado el señor Jiménez Ortiz en este asunto, se podría enmendar cualquier deficiencia, error o falta de administración que existiera en dicha institución así mismo que corregir cualquier mal sistema que haya establecido dicho Banco en sus servicios.

Este es el preámbulo de una serie de artículos que nos proponemos publicar, los cuales cubrirán los siguientes aspectos del debate:

- 1.—Política de Seguros.
- 2.—Causas que determinaron la estatificación del seguro y ventajas obtenidas.
- 3.—El Banco Nacional de Seguros. Sus fines, labor realizada y POR REALIZAR.
- 4.—El Reaseguro. Su objeto y concepto.

—Estudio de los planes de Seguros adoptados por el Banco, y Sugestiones.

Dentro de este plan haremos sugerencias y enderezaremos críticas, en forma constructiva, y no destructiva, las cuales basaremos en la lógica y en los escasos conocimientos que tenemos sobre la materia, pero siempre dentro de un marco de patriótico afán de respetar y sostener las instituciones nacionales que tenemos, que son honra de Costa Rica.

pésame muy sentido al profesor Figuer del Valle y a sus hijos Alfonso y Pepita.

El Curandero

Pero Ramona, es verdad que ñor Pedro, el marido de su hermana está muy malo?

Que le parece Ruperta, el pobrecillo ha *estao* en si se va o no se va, le han *agarrao* unos cólicos terribles y luego una de ir a *juera*, que casi no tiene tiempo pa otra cosa: ayer nada menos pensamos que lo mejor era "olialo y traele el abogao pa que arreglara sus cosas".

Caramba, no *creibamos* nosotras, las vecinas, que la cosa *juera* tan seria.

Bueno, Ramona, y qué *dautor* lo está viendo?

Pues la verdad, Ruperta que yo no estoy bien enterada de estas cosas. Petra tiene mucha confianza y mucha fé en el *dautor* González que cura por la *homopatía* y le consultó la enfermedad de Pedro y le *trujo* unas «botillas» de agua de cañería que no sabía a nada: la estuvo tomando y el *probe* seguía más a *pior*.

Nor Vicente Carmona le recomendó a un chino que llaman Chico Tam, que parece que es muy *acertao* y el 'malvao' chino le dió un bebedizo que sabía a purísimo demonio, y dijo que le pusieran unas cataplasmas de mostaza en la *panza* y ahora el infeliz de Pedro está con la "panza quemada y llena de vejigas" y se queja día y noche. Los malditos bebedizos nada le han *echo* y la *probe* de Petra ya ño sabe que camino coger. Y lo *pior* del caso es que se encuentra interesante y dentro de poco tendrá q' coger cama.

Bueno, y ustedes no han *hablao* con el médico de San

Juan? Dicen que es famoso y sobre todo si lo que tiene Pedro es algún *maleficio* pues en estos tiempos las gentes son muy malas, y como Pedro tiene algunos realillos y acostumbra ir los viernes a la *ciudad*, pudiera ocurrir que "algunas de las muchas *vagamundas* que andan dundas por las calles, se 'haiga' valió de mañas y lo 'haiga' puesto en ese *estao*."

Pues francamente, Ruperta, q' creo no se les haiga *ocurrido* pensar en esas cosas. Se lo diré a Petra *pa que vea al dautor* de San Juan y venga a ver al *probe* PEDRO.

En consejo de familia fue resuelto el asunto y don Casimiro, el "famoso curandero de San Juan fue llevado a ver a ñor Pedro Abarca. Con la seriedad característica de quien es poseedor de la ciencia infusa, con los aires de triunfo del hipócrates moderno, una vez que se hubo colocado unos espejuelos oscuros, diagnosticó de la siguiente manera:

"Nor Pedro lo que tiene es una *juerte* irritación a consecuencia de algunas copillas que ha 'tomao' más de la cuenta; tal es la irritación que le han *salio* vejigas en la "panza"; en cuanto a *maleficio* no tenga *cuidao*, el mal no se *manifiesta* como se le ha *manifestao* a ñor Pedro; denle linaza hervida dos neres veces al día, y le pono ten. la 'panza' unas cataplasmas de manteca de cerdo con alcanfor, y si sigue mal me avisan *pa* recetalo de nuevo, pues si con lo que le pienso dar si no hay alivio, puede que se paté

Quiere Ud
Divertirse?

Es muy
humano
No olvide los jueves de
moda donde

LUPE

Aquí encuentra cenas a la carta, y mucha alegría que se ameniza con delicada orquesta.

Telefono 4199
La Uruca

El Censor

Semanario de Intereses Generalés

Administrador y Director:

CARLOS MORA POVEDA

Jefe Redacción

R. HERNANDEZ P.

APARTADO 1341

Suscripción de 5 Número. ₡ 0-50

Número suelto..... ₡ 0.10

el balde'.

Ceremoniosamente y con aires de triunfo, don Casimiro, el famoso médico de San Juan, como era popularmente conocido, abandonó la casa de ñor Pedro.

Dos días después se paseaba por la acera del pueblo el famoso don Casimiro, satisfecho y rozagante, cuando fue llamado urgentemente para que visitara a ñor Pedro Vindas, pero cuando llegó *ya ñor Pedro* se había ido para *juera* para nunca más volver.

La pobre viuda, acongojada, decía a don Casimiro: la culpa la tuvimos nosotros, pues si lo llamamos a tiempo seguramente se salva; pero no dilatamos *muncho*. Bueno, arguyó don Casimiro, pero ustedes le hicieron los remedios como yo ordené? Es decir los bebedizos de linaza y las cataplasmas de manteca alcanforada en la panza?

No, don Casimiro, entonces no le entendimos bien; Pedro se tomó la manteca alcanforada y le pusimos cataplasmas de mostaza en las vejigas.

Pedro, Pedro, exclamó don Casimiro, "fuiste una de las tantas víctimas de la ignorancia pueblerina, Dios te haya perdonado".

Para Esquelas Mortuorias, Mora Poveda. Cien varas al Norte del Liceo.

Servicio a toda hora.

PRECIOS BAJOS

PABLO BAIXCENCH

FRENTE AL TEATRO AMÉRICA

Grabador y Fotógrafo

con cincuenta años de práctica

La Tigresa de Terciopelo intercede por dos condenados a muerte

El Paso, Texas. —Se han recibido noticias en esta ciudad que dicen que la señora Winnie Ruth Judd, la famosa «Tigresa de Terciopelo» acaba de dirigirse al gobernador del estado de Arizona y a la Junta de Perdones de esa entidad, dirigiendo un ocurso por conducto de su padre, el anciano pastor protestante J. W. Kinnel solicitando clemencia para los muchachos mexicanos Federico y Manuel Hernández, de 17 y 19 años de edad, respectivamente, que están próximos a ser ahorcados en el presidio de Florence, por el delito de homicidio.

Los hermanos Hernández fueron convictos por el jurado que los juzgó en el Condado de Pino de haber matado al ranchero Charles P. Washburn, de Need-

les, California, con el que tenían un antiguo feudo.

En su petición de piedad en favor de los mexicanos, el doctor M. Kinnel en nombre de su hija recluida actualmente en un asilo para locas, afirma que «los hermanos Hernández fueron dotados por la Naturaleza de una mentalidad deficiente según pudo observar su hija durante el tiempo que estuvo presa en la misma cárcel».

Esa misma maniobra de mentalidad deficiente, fue la que salvó a la señora Judd del cadalso y como no se indulte a los mexicanos sentenciados, la misma cuerda destinada para ella, servirá para ahorcar a los compatriotas.

Amor de Madre

Suave como el murmullo de una fuente, grato como el perfume de las flores, melodioso como el canto de las aves en el bosque, grande como la inmensidad de los espacios infinitos, sublime es el amor divino de la madre.

La mujer es ser delicado, sublime, sensitivo; cuando ha llegado a la maternidad, es el ser por excelencia de amor y de equidad. Este amor desbordante, sin valla, de las madres, es amor generoso y abnegado hasta más allá del sacrificio; es amor puro que engrandece a la humanidad, es amor, perfección de la tierra; es

el que hace la felicidad en el mundo. La madre, aprendiendo a amar a sus hijos, ama también a la humanidad.

El amor de la madre no es limitado sólo para sus hijos; el amor de la madre se ha despertado para la humanidad entera. Abre tu pecho pueblo que me escuchas, a ese amor puro y sagrado y levanta en tu corazón un altar a esa mujer que te alimentó con su sangre, a esa mujer que expuso su vida por tu vida, a esa mujer superior, a esa mujer digna, a esa mujer ángel.

VICTOR HUGO

DONDE

Robert

Toda su Ropa

Necesita Ud una CIRCULACION rapida y a cualquiera hora del dia o la noche.

LLAME al telefono 2842 y sera atendido inmediatamente.

Licdo. Francisco J. Siero y Rojas

Teléfono 3244 ABOGADO Apartado 1383

San José de-Costa Rica

Oficina: 75 varas al Oeste de la Botica Francesa

JARDINERIA

Las Plantas

100 varas al Este del Mercado de plaza Viquez,

No olvide mi clientela que siempre tenemos flores finas y que nuestra competencia es dejar a todos satisfechos.

Ordenes al Teléfono 3246

Si usted quiere estar sano y fuerte, coma fideos elaborados con harinas de primera calidad y ellos son los fabricados por

Musmanni

Flor Despreciada

Un amanecer de invierno; turbas de pajarillos formaban entre el verde follaje de los árboles atronadora algarabía.....Aquella hora el jardín parecía como adormecido por el aire frío y sutil de la mañana. Una niña rubia, graciosamente vestida de blanco penetró por una de las callejuelas del paseo, la que al caminar iba dejando sobre la húmeda arena la huella de sus primorosos piecitos. De pronto se detiene a contemplar una de las hermosas flores que adornaban aquel sitio, y después la arranca de su tallo, quizá enamorada de ella, y a continuación corre a colocarla, puesta en un vaso sobre una mesita que había en el centro del pequeño saloncito donde ella se entregaba a sus sueños de amor. La flor correspondió a aquellas caricias embalsamando el ambiente con su aroma; pero ¡hay!

al ser desprendida de su tallo su vida comenzó a declinar y a pesar de los cuidados de su dueña, sus pétalos fueron cayendo uno a uno ya marchitos, hasta que de ella no quedó más que un muñón deforme que la niña arrojó por la ventana.

Así sucede en la vida de los seres: aquello que más amamos es lo que después, cuando la fuerza del entusiasmo ha pasado, más aborrecemos.

Cuán pasajeros son los dones con que a ciertas criaturas dota la naturaleza. Se nace, se vive rápidamente y, también se muere de la misma manera.

Nuestra niña amaba aquella flor mientras esta fue bella: quiera Dios que con ella no hagan lo mismo.

M. Cornejo

cada vaso que Ud. tome

CERVEZA

de la Deliciosa

"SELECTA"

Es un vaso de Salud, Fuerza y Vigor

producto TRAUBE

El Caballejo

Como lo miran tan flaco y viejo por él no siente nadie piedad, y entristecido está el caballejo que anda ambulando por la ciudad.

Charlan las gentes cuando lo friegan, de los chiquillos es diversión: en él se montan, mucho le pegan al carrerearlo sin compasión.

Débil, y enfermo, y desamparado, con gusaneras, y maltratado en un camino se fue a expirar.

Al verlo muerto los niños rieron, los zopilotes se lo comieron como si fuera el mejor manjar.

ABEL RODRÍGUEZ L.

Almacén de Muebles Urgellés

El mueble de último estilo y elegancia—Búsquelo en este Almacén
Novedades en cuadros al óleo—Marcos extranjeros y del país
Láminas de todas clases—Materiales para artistas
Diversidad de colores

TELEFONO 2445 — San José — APARTADO 79
50 varas al Este de la Ferretería Rodríguez.

Sastrería

DE

Valentín Fonseca

25 varas al Sur de El Aguila de Oro

Tenemos en formación la serie Costa Rica. Con magníficos premios en dinero efectivo. Suscribase la suya.

TELEFONO 3008

¿está Ud. sano?

Examínese periódicamente
la SANGRE, ORINA y EXCREMENTO

Lic. Carlos Viquez

Frente a Oficinas de Compañías Eléctricas

TELEFONO 414

Si usted quiere comer buen pan nutritivo, saludable, y de mejor gusto que otros, pida el elaborado por

Musmanni

TU ERES EL ARBOL

Para EL CENSOR

Tu eres el árbol que en los caminos
brindas tu sombra como un consuelo,
y oyes las aves lanzando trinos
y el canto alegre del arroyuelo.

Tu eres el árbol fuerte y tranquilo
que para todos tienes amores:
al caminante le das asilo
y leña seca a los labradores.

Tu eres el árbol bello y hermoso
que te levantas como un coloso
con tus ramajes de majestad;

y en las montañas o en la llanura
brindas encantos a la natura
y desafías la tempestad.

ABEL RODRÍGUEZ L.

Habla un Radio Escucha

Que se acercan las fiestas o semana santa y usted no tiene como hacer sus compras? Pues prevengase con tiempo haciendo sus ahorros, pero no los haga en casas que se anuncian y que le ofrecen a Ud. muchas cosas, no, porque en ellas tiene usted 3 graves inconvenientes, primero, que se está obligado a depositar un tanto por semana y si deja de pagar lo que no debe por 4 semanas, pierde no solo el derecho a su acción sino que también todo lo que usted tenga ahorrado; segundo, si usted tuvo la suerte de no atrasarse en el pago de sus recibos, al final de 60 semanas le devuelven un

tanto de sus economías, pero no en dinero efectivo sino en cualquier papelucho que ellos llaman cheques, y tercero que con dichos cheques Ud. no puede comprar a donde quiera, sino en determinadas casas afiliadas.

Escoja Ud. En cualquier Banco por ejemplo, le reciben sus ahorros semanales o como quiera hacerlos sin el peligro de perderlos aun cuando se le pasen 2, 3, 4 semanas o meses sin hacer ningún ahorro y en cualquier tiempo que Ud. desee le devuelven el total de sus economías en dinero efectivo.

Un gritón

Fume: Virginia

Radiotelegrafía

Los romanos procuraban comunicarse por medio de atalayas, vigías y hogueras encendidas en puntos elevados; en el Africa las tribus indígenas se comunican por medio de tambores. Una de las principales preocupaciones del hombre ha sido la rápida comunicación de la idea. En el año de 1791 el francés Chappe ideó el telégrafo

de brazos que funcionó hasta que en 1844 se adoptó el telégrafo eléctrico perfeccionado por Wheatstone y Morse, desde entonces las líneas telegráficas cruzaron todas las tierras y cables atravesaron el océano; pero no se había logrado la perfección pues esas líneas y esos cables se averiaban continuamente. Marconi vino a solucionar

el problema suprimiendo los hilos conductores para transportar la idea por el espacio. Radiotelegrafía, telegrafía sin hilos. Base del comercio actual que recurre al radiotelegrama para todas sus transacciones, sus pedidos, sus órdenes y sus ofertas.

Radiotelegrafía. Rapidez, eficacia y economía. Hoy no se pierde un negocio por falta de comunicaciones rápidas; en cinco minutos, por medio de la radiotelegrafía queda cerrado un contrato o hecha una operación bancaria. Una noticia importante en que la rapidez es esencial llega a su destino en breves momentos. La radiotelegrafía es sin duda alguna la base donde descansa la armonía comercial del mundo.

Suprimiéndose la dificultad de una rápida comunicación, la cultura extiende sus brazos por el mundo entero; por medio de la radiotelegrafía nos llegan las noticias de los principales acontecimientos mundiales: políticos, científicos, literarios o comerciales. Ningún país marcha a la retaguardia, todos viven al día, ninguno se ignora el uno al otro. La noticia que nos trae el eter de lejanos países, repercute fuertemente en los cerebros; es comentada, nace la opinión y la humanidad entera coopera para la solución de problemas trascendentales.

Radiotelegrafía. Control del pensamiento humano.

Luis Ml. Torres

Estación Radiodifusora de Galvez y Carvajal

TELEF. 2402.

SUS ANUNCIANTES

La Vendimia
Gonzalo Jiménez
Rubén Portilla
Andrés Montero
Juan B. Sáenz
Manuel Gómez
El Globo
Miguel A. Quesada
Central Dry Cleaning
La Aurora
Sastrería Social
La Industria
Café Sin Rival
La Japonesa
La Princesa
Botica Isabel
Carlos Viquez
Café Popular
Melcohería La Estrella
Joyería Chapatte
Gonzalo Artavia
Miguel A. Salas.

Los anunciantes de EL CENSOR serán perifoneados en esta Estación.

Imp. CARTIN

Las grandes fiestas en honor de la Virgen de los Angeles

Habr  una gran parada militar

Tenemos a la vista el magistral programa de los espl ndidos festejos religiosos y profanos que en honor de la Virgen de los Angeles han de verificarse en Cartago el mi rcoles y jueves pr ximos.

Por ese medio nos enteramos de la forma como se tributar  homenaje a la excelsa Patrona de Costa Rica. Entre otras cosas est  la gran Misa Semi Pontifical en que oficiar  el Ilmo. y Rvmo. se or Arzobispo Mons. Rafael

Ott n Castro y Jim nez, con asistencia de todo el Alto Clero costarricense y el Representante de S.S. Pfo XI, Monse or Carlos Chiarlo.

La gran procesi n de la Virgen se hace con toda pompa el jueves a las nueve de la ma ana. Asistencia de los Supremos Poderes y Cuerpo Diplom tico.

Como n mero de gran atracci n est  la parada militar que con los cadetes se har , seg n ofrecimiento de  ltima hora de parte del se or Presidente de la Rep blica, pues en un principio se pens  en hacerlo con la tropa en servicio en los cuarteles.

Los cadetes s  tienen oportunidad de ir a la ciudad de las brumas y demostrar cu nto han adelantado. Ser  este un acto verdaderamente interesante; asis tir  adem s la Banda de esta capital.

Entre otros de los actos se har  un interesante partido de football entre el viejo y buen equipo Los Once Tigres y una primera divisi n del Buenos Aires de San Jos . Por lo dem s, bien es sabido que la fiesta tradicional de la Virgen constituye gran romer a de cat licos de todas partes de la Rep blica. Es fiesta que ha congregado siempre en Cartago a muchas gentes.

P dalo en todas partes

Jab n del Oriente

Magnifico para el ba o. En colores rosado y verde

Sastrer a Moderna Bertulfo P ramo

25 varas al Este BOTICA LA VICTORIA casimires Ingleses estilos de  ltima MODA Sorteo 6 acci n favorecida 17 Perteneciente al Se or ANIBAL MURILLO

Zapater a El Bufalo

Zapater a CHIC donde las damas y caballeros se calzan con gusto y perfecta garant a en los materiales.

Frente al Banco Nacional de Seguros

Ferreter a

-de-

MIGUEL A. QUESADA A.

Situada frente a la Estaci n de Camiones Tenemos gran existencia en accesorios para toda clase de autom viles. Hacemos toda clase de lavados al instante Esta FERRETERIA es la que vende m s BARATO

Tel. 2973

Ap. 1204

ORQUESTA - URROZ

Servicio para banquetes, bailes, serenatas etc. Tel 2842 para  rdenes

ABUNDIO SECO

frente a la Gran Se ora MATERIALES Para SASTRES

Camiser a la Uni n

Esta f brica nacional es la  nica en el pa s que le trabaja cualquier cantidad y de buena calidad.

Hacemos camisas pijamas B. V. D y Loumber Chaket precios especiales al por mayor y SASTRERIA para todos los gustos con garant a en los materiales

Jos  Longhi - Mercado Central

VITAMINOL

Vino reconstituyente de inmediatos resultados en la salvaci n de constituciones d biles. Cuando ha habido mucho desgaste de fuerzas f sicas, excesos sexuales, trabajo mental intenso, para los convalecientes de TIFOLDEA, PULMONIA y RAQUITISMO en general etc, para su mejoramiento debe tomar sin p rdida de tiempo. VITAMINOL

Carlos Mangel - Distribuidor, cerca del parque Central.

TELEFONO 3129

Botica Isabel

100 v. al N. Mercado plaza Viquez Tel fono 3170 Lic Jos  Francisco Oreamuno Flores.

Constante surtido en Medicinas de patente. Especial atenci n en el despacho de recetas

Carlos Manuel Fern ndez

= Dentista =

Oficina en el local interior del Doctor Facio, - Tel fono 2565

Especialidad en puentes removibles sistema ANKERS o DEEFORD. Calzas y puentes por el sistema INLAY y porcelana «sin corona». Dentaduras parciales o completas de porcelana, Oro, Aluminio, Hecolite y Caucho

OFICINA DEL DOCTOR FACIO = San Jos 

6215-2954-6806

Olimpia;BOXEO!

Sensacional Desempate

Mi rcoles 2 de Agosto a las 9 P. M.

Baby Quintana

c lebre boxeador Paname o

Vs.

Carlos Manzano

maravilloso peso gallo Mexicano

a 12 ROUNDS

La Mata de Tabaco

Palmare o

debe dar el fumado que Usted pida Puros, cigarrillos, picaduras y Tabaco en rama

de Buena Calidad a 60 la libra Dep sito General LOS PUROS, lado Norte del Almac n Ravent s

TELEFONO 4157, San Jos , Costa Rica

V ctor Manuel Hidalgo

Cigarrillo Virginia

Pida Ud en todas partes el cigarrillo de moda, su aroma es muy delicado porque su propietario se esmera siempre por conseguir su tabaco de los mejores del pa s.

Exija a su pulpero este cigarrillo para que se sienta completo en la vida.

Oid vecinos de la Soledad

Lapanader a y Tosteler a la GIRALDA

Tiene pan caliente a toda hora Su elaboraci n esta garantizada con harinas de primera clase. Aseo esmerado con organizaci n perfecta de nuestros trabajadores. Situado 350 vs al este de la Pacific Lumber.

Jos  Manuel Aguilar   hijos

AMIGO; para su comodidad, duraci n y elegancia, c lese donde JOSE R. SIBAJA, en la Avenida Central 50 varas al este del Banco de Seguros.

Precios los m s bajos de plaza y calidad inmejorable.

Estaci n Marconi

TELEF. 3174

Onda: 1400 Kilociclos

Trasmisiones art sticas bajo la direcci n de do a Marita de Hine.

Ejecuci n perfecta. Modulaci n 100 por ciento de pureza.

Horas de trasmisi n de 11 a 1 de la ma ana y de 4 a 10 de la noche.

Propietarios, Enrique Hine y Ramiro Chase.

Los anuncios de EL CENSOR ser n perifoneados en esta Estaci n de 8 a 9 de la noche.